

105	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	15 novembre 2021
		Belfort	Jean-Pierre Chevènement

TERRITOIRE DE BELFORT

Jean-Pierre Chevènement au cœur d'un colloque à Sevenans

Jean-Pierre Chevènement revient dans l'Université qu'il a contribué à créer : il est l'invité du colloque qui lui est consacré à l'UTBM, avec l'Université de Haute-Alsace. Alors que celui-ci a publié en 2020 un livre de mémoire, "Qui veut risquer sa vie la sauvera", il est au cœur de l'ouvrage que des universitaires alsaciens viennent de sortir, "Jean-Pierre Chevènement, le dernier des Jacobins". Le colloque, débuté dimanche à Mulhouse, se poursuit ainsi ce lundi. "JPC et l'innovation biotechnologique" sont évoqués, "L'élu local du Territoire", ou encore "La souveraineté nationale, l'Allemagne et l'Europe". Entretien avec lui à 17 h, en présence notamment de l'ambassadeur de France et grand témoin Claude Martin. Historique !



Jean-Pierre Chevènement, ici en mai 1989. Photo ER/Bertrand le Ny